

---

FDP Rodenbach

## KLARE FORDERUNGEN FÜR TRANSPARENZ UND EFFIZIENZ IN KOMMUNALEN PROJEKTEN

25.11.2024

---

Die FDP Rodenbach hat in mehreren Anträgen konkrete Maßnahmen und Forderungen eingebracht, die eine stärkere Transparenz und verantwortungsvolle Mittelverwendung in der Gemeinde sicherstellen sollen. Insbesondere stehen die Projekte "Familienzentrum RoBBe", die "Sanierung der Bulauhalle" und das "Straßensanierungskonzept" im Fokus.

Die FDP Rodenbach fordert eine detaillierte Offenlegung der bisherigen und geplanten Kosten des Projekts "Familienzentrum RoBBe". Dazu heißt es im Antrag:

„Die Bürgerinnen und Bürger fühlen sich über das Familienzentrum RoBBe nicht vollumfänglich informiert und es kursieren die unterschiedlichsten Gerüchte“, so die FDP-Fraktion. Besonders beunruhigend ist die immense Kostensteigerung. „Wie man der Presse entnehmen konnte, sollen sich die Kosten für den Neubau des Familienzentrums mittlerweile verfünfacht haben und ein Betrag von ca. 25 Millionen geistert durch Rodenbach“, fügt die Fraktion hinzu.

Ein weiteres zentrales Thema ist die Sanierung der Bulauhalle, die für das Vereinsleben in der Gemeinde von größter Bedeutung ist. Auch hier beklagt die FDP mangelnde Transparenz und fordert klare Informationen über den Sanierungsbedarf und die finanziellen Rückstellungen. In ihrem Antrag fordert die Fraktion:

„Die politisch gewählten und verantwortlichen Gremien wurden in der Vergangenheit nur spärlich über die Höhe des Sanierungsaufwandes der Bulauhalle informiert. Für die Menschen der Gemeinde Rodenbach ist die Bulauhalle als Ort für ein vielfältiges Vereinsleben von größter Bedeutung“. Die FDP setzt sich dabei für eine Lösung ein, die den Bedarf an Sport- und Vereinsstätten in der wachsenden Gemeinde abdeckt, und fordert eine Gegenüberstellung der Sanierungskosten mit den möglichen Ausgaben für einen Neubau.

Die FDP mahnt auch die Umsetzung des Straßensanierungskonzepts an, das seit 2021 in Planung ist. Die Fraktion kritisiert, dass bisher keine Informationsveranstaltungen für die Bürgerinnen und Bürger stattgefunden haben und fordert klare Auskünfte über die Finanzierung und den Fortschritt des Projekts.

„Im Jahr 2021 wurde der Bedarf der zu sanierenden Straßen und Kanäle in Rodenbach festgestellt. Auf Basis dieses Sanierungsbedarfs sollte ein Konzept erarbeitet werden, doch eine Informationsveranstaltung hat bislang nicht stattgefunden“, heißt es dazu im Antrag.

Die FDP Rodenbach macht deutlich, dass Entscheidungen zu diesen wichtigen kommunalen Projekten nicht auf veralteten Grundlagen getroffen werden dürfen. Die Fraktion fordert daher den Gemeindevorstand auf, umgehend und regelmäßig in den Ausschüssen die nötigen Informationen bereitzustellen und die Bürger transparent einzubinden. "Es geht um den Erhalt eines starken Vereinslebens, eine nachhaltige Infrastruktur und eine verantwortungsvolle Finanzpolitik, die den aktuellen Haushaltszwängen gerecht wird", so die Stellungnahme der FDP Rodenbach.

Zudem müsse gerade aufgrund der angespannten Haushaltslage grundlegende Planungen für die kommenden Jahre erfolgen. Das betrifft insbesondere die für Rodenbach wichtigen Projekte wie z.B. das Feuerwehrgerätehaus, die Bulauhalle, das Familienzentrum und die Straßensanierungen. Wann werden die Maßnahmen umgesetzt und wie gestaltet sich die Finanzierung?

---

FDP Rodenbach

---